Fair play beim Kampf um Pokale und Titel

Der Ortssporttag der SG Schwalbach brachte Spaß und Unterhaltung für alle

Schöffengrund-Schwalbach (re). Mit einem Fußballturnier für Freizeitmannschaften nahm der Ortssporttag der der SG Schwalbach einen schwungvollen Auftakt. 15 Teams, darunter auch Teilnehmer aus Stuttgart und Berlin-Köpenick, kämpften in drei Gruppen um

Am Ende des Turniers standen "Die Spanier" als Gewinner fest. Sie hatten sich gegen die "Schloßherrn Köpenick" durchsetzen können. Im Spiel um den dritten Platz behielt die Burschenschaft Schwalbach gegen das "Gojani Team" die Oberhand. Besondere Ausdauer legte die Mannschaft "Grüner Stern Girmes" an den Tag, die am Freitagnachmittag das Sportgelände als erstes Team betrat und am Montagnachmittag als letztes verließ.





Spiel, Sport und Spaß standen beim Ortssporttag der SG Schwalbach im Mittelpunkt. Zahlreiche Mannschaften kämpften um Titel und Pokale, jedoch stand das Fair play im Vordergrund.

Am Sonntag begeisterten die jüngsten Kicker der Jugendspielgemeinschaft Bonbaden/Laufdorf/Schwalbach die zahlreichen Zuschauer bei einem Fußballturnier der F-, Eund D-Jugendmannschaften.

len Altersklassen traten am Nachmittag mit viel Spaß und Engagement zu einem Völkerballturnier an. das Turnier entschieden im Endspiel die "Alten Herren" der SG Schwal-

Zehn Mannschaften aus al- bach gegen die "Junge Borsche Schwalbach" für sich. Den Siegerpreis teilten die Teams in fairer Manier unter sich auf. In den späten Abendstun-den fand der Ortssporttag seinen Ausklang